

Le centre Saint-Jacques fera peau neuve

by **Le Moniteur** - vendredi, janvier 25, 2013

<http://correspondances.fr/le-centre-saint-jacques-fera-peau-neuve/>

Repreneur en 2011 du centre Saint-Jacques, principal centre commercial du plateau piétonnier de Metz, le groupe néerlandais Corio a dévoilé mi-janvier un projet de rénovation très attendu.

Centre Saint-Jacques

L'investisseur a désigné le cabinet d'architectes canadien GHA Design, associé à l'architecte messin Gérard Hypolite, pour relooker le complexe vieillissant constitué de quelque 120 boutiques réparties sur trois niveaux, dont deux en sous-sol. Le programme d'un montant de 10 millions d'euros ne prévoit ni modification structurelle, ni extension, mais comporte la réfection complète et la création d'une nouvelle identité visuelle plus lumineuse. Vieillissant, le centre Saint-Jacques est affecté depuis novembre dernier par le départ de la Fnac, qui s'est implantée en sous-sols des Galeries Lafayette. Les travaux démarreront en septembre prochain pour livraison en septembre 2014, soit quelques mois avant l'ouverture du centre commercial Muse dans le quartier de l'Amphithéâtre.